

Almadén



La candidata al Congreso, Rosa Romero, pide el voto para Rajoy “porque la otra opción es un Gobierno de perdedores como el de Ciudad Real, que no sabe hacer las cosas”

Romero ha asegurado que el próximo 20 de diciembre “nos jugamos mucho en España”, ya que un pacto de perdedores puede impedir que gobierne la lista más votada, “trayendo más paro y paralizando el crecimiento económico que tanto nos ha costado poner en marcha”. “Comparando los programas electorales, los ciudadanos de la provincia de Ciudad Real podrán decidir si quieren seguir apostando por el partido que ha sacado a España de la crisis o si, por el contrario, quieren dar su voto a los mismos que nos metieron en ella o a nuevas formaciones como Ciudadanos que quieren acabar con los ayuntamientos de los municipios de menos de 5.000 habitantes”. Tras recordar que la comarca de Almadén cuenta con todo el apoyo del PP, ha asegurado que en el PP trabajaremos “para que la recuperación económica que ya se ha puesto en marcha llegue cuanto antes a todos los vecinos y sobre todo a los que peor lo están pasando”.



Rosa Romero y Miguel Angel Rodríguez con asistentes al acto

Almedina y Montiel



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde, asegura que el Partido Popular garantizará durante la próxima legislatura las pensiones, que van a subir siempre por ley

Valverde ha manifestado que los pensionistas siempre han constituido una “prioridad” para el Gobierno de Mariano Rajoy y prueba de ello es que en el año 2011, el presidente Rajoy se propuso que las medidas que hubiera que adoptar nunca afectarían a los pensionistas. Por ello, ha indicado que teníamos que evitar el rescate como fuera ya que, en los países rescatados de nuestro entorno, se obligó a bajar las pensiones un 15% y eliminar las pagas extraordinarias a los pensionistas. Ha recordado también que cuando el PP llegó al Gobierno en el 2011 las pensiones estaban congeladas y con un déficit del sistema de pensiones de 7.000 millones de euros y ahora, con el PP, se ha evitado el rescate, hemos aprobado una ley para que nadie pueda volver a congelar las pensiones y estamos creando empleo para garantizarlas.



Miguel Angel Valverde y Lola Merino en Almedina y Montiel

Horcajo de los Montes



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, destaca el empleo, el bienestar y el reformismo como los tres ejes del cambio que ha propiciado el Partido Popular

Martín-Toledano ha puesto el acento en el empleo y ha recordado que pese a que con el Gobierno socialista de Zapatero éramos el país con la mayor crisis de Europa, hoy España es el país que más crece de la Unión, se crea empleo, hay más afiliados a la Seguridad Social y se pagan menos impuestos. En cuanto a la sociedad del bienestar, ha recordado que “cuando el PP llegó al Gobierno, la sanidad española estaba quebrada- se debían 16.000 millones de euros- y hoy está saneada; hay 800.000 personas más con tarjeta sanitaria; los parados no pagan por las medicinas y los pensionistas han visto subir cada año las pensiones.



José Alberto Martín-Toledano con asistentes al acto

Arroba de los Montes



La candidata al Senado, Cristina Molina: “El PP es el único capaz de ofrecer estabilidad, crecimiento y empleo”

Molina ha asegurado que, aunque queda mucho por hacer, lo peor ha pasado y ha sido gracias a las políticas del Partido Popular que es el único capaz de ofrecer estabilidad, crecimiento y empleo que es lo que necesita ahora mismo este país. Por su parte, el diputado provincial Félix Martín, ha alertado de los pactos que pueden producirse tras el 20-D, cuyo único fin es alcanzar el poder a toda costa, y que nos devolverían a épocas pasadas en las que 3.5 millones de personas se iban al paro y las empresas cerraban porque las administraciones no les pagaban.



Cristina Molina y Félix Martín con asistentes al acto

Villarrubia de los Ojos



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, afirma que las medidas del PP hacen más justo el sistema de pensiones con las mujeres

Quintanilla ha asegurado que el PP no solo garantiza por ley las pensiones, sino que las sube hasta un 15% a partir de 2016 a las mujeres trabajadoras en función de su número de hijos. “Esta medida convierte en más justo el sistema de pensiones ya que, por razones de maternidad, en España las grandes discriminadas en el mercado laboral y, por tanto, a la hora de recibir una pensión han sido las mujeres”. Por su parte, Molina puso en valor el papel de la mujer en el mundo rural, siendo éstas, a su juicio, el esqueleto que sustenta a nuestros pueblos y aseveró que “tanto esfuerzo no puede verse ninguneado por las ocurrencias de aquellos que no conocen la realidad de esta tierra y pretenden acabar con nuestros pueblos”.



Quintanilla en su intervención

Cózar



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, acusa al PSOE de Page de “destruir” todo lo bueno que hizo Cospedal en la región y a su socio de Podemos de dedicarse a “observar”

Cañizares ha afirmado que “frente a los que destruyen o sólo observan, el Partido Popular es la única garantía de seguridad, crecimiento y empleo”. Ha puesto como ejemplo del “afán destructor del PSOE de Page” la eliminación del convenio sanitario con Madrid o la Cumbre Internacional del Vino, además, le ha criticado por no presentar los Presupuestos regionales para intentar ocultar una subida de impuestos a los ciudadanos. Por su parte, el diputado provincial David Marín, ha puesto el acento en las nuevas formaciones “que vienen cargadas de demagogia y ocurrencias” y se ha referido a la propuesta de Ciudadanos de suprimir los ayuntamientos de los municipios de menos de 5.000 habitantes y las diputaciones provinciales, “lo que demuestra el desconocimiento que tienen de la realidad de provincias como la nuestra ya que supondría el fin para 78 municipios”.



Cañizares y Marín con la portavoz Belén de Nova, el presidente local Agustín Morales y afiliados

Pedro Muñoz



La ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha visitado la Cooperativa San Isidro y se ha reunido con afiliados y simpatizantes de la localidad

Ha estado acompañada durante su visita por el presidente provincial y candidato del PP de Ciudad Real al Senado, Carlos Cotillas; por el portavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares; por la diputada regional Cortes Valentín y por el diputado provincial Diego Ortega.



Isabel García Tejerina y Carlos Cotillas visitando las instalaciones